
 

 

VERBALE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA STORICA SOMSI APS DI CIVIDALE DEL FRIULI. 

 

L'anno 2023, addì 5 del mese di marzo in Cividale del Friuli presso il Salone Sociale, in Piazza Foro 

Giulio Cesare 14, alle ore 10.00 si è riunita l’Assemblea generale ordinaria della Storica SOMSI APS 

di Cividale del Friuli in seconda convocazione con il seguente ordine del giorno:  

 
1. Relazione morale del Presidente anno 2022 - lettura e approvazione; 

2. Relazione finanziaria e bilancio consuntivo 2022 - lettura e approvazione; 

3. Relazione del Revisore dei Conti - lettura e approvazione; 

4. Programma delle attività sociali 2023; 

5. Bilancio di previsione 2023 - lettura e approvazione; 

6. Varie ed eventuali. 

 

Presiede l’assemblea il Presidente della SOMSI APS, Renato Danelone.  

Esercita le funzioni di Segretaria verbalizzante la consigliera Michela Fanna.  

Sono presenti numero 30 soci e 7 rappresentati tramite delega.  

Essendo stato raggiunto il numero legale viene dichiarata valida la seduta. 

 

1. Relazione morale del Presidente anno 2022 - lettura e approvazione; 

Il Presidente Renato Danelone porge i saluti ai soci presenti e apre l’Assemblea alle 10:15 dando lettura  della 

Relazione Morale (allegata). La relazione viene approvata all’unanimità. 

 

2. Relazione finanziaria e bilancio consuntivo 2022 - lettura e relazione; 

Alberto Diacoli, consigliere delegato Tesoriere, espone la relazione sul Bilancio. In particolare, il consigliere 

Diacoli ricorda il momento di difficoltà legato agli effetti della pandemia e all’aumento dei tassi. Ricorda poi 

la modifica della normativa nazionale che ha ridotto l’imposizione fiscale per la detassazione degli affitti. 

Diacoli specifica che l’iniziativa Conflitti si è chiusa con una spesa di circa 7.000 euro in cui la Società è 

intervenuta solo con la somma di 700 euro, ovvero per un costo del solo 10% del totale. Diacoli ricorda che 

l’iscrizione al RUNTS è stata perfezionata grazie alle modifiche allo Statuto fatte in Assemblea Straordinaria. 



I pagamenti dell’affitto della Speranza sono regolari ed è regolare anche il rientro del debito pregresso 

attraverso il versamento di 500 euro al mese.  

È stata inoltrata richiesta di rimborso per l’acconto versato nel 2021 e si attende esito della stessa. 

Diacoli passa alla lettura delle voci di Bilancio consuntivo 2022. 

 

3. Relazione del Revisore dei Conti - lettura; 

Daniele Toti, Revisore dei Conti, legge la relazione sul Bilancio consuntivo (allegata).  

 

Dopo la lettura il Presidente chiede se ci sono domande.  

La socia Cijan chiede come viene ripianata la perdita. In risposta si chiarisce che il Bilancio è per cassa e non 

per competenza e che non è prevista la ripianazione della perdita come nelle società. 

Il socio Pascolini chiede chiarimenti sul tasso variabile del mutuo e se c’è la possibilità di convertire il tasso 

da variabile a fisso. Il consigliere Roiatti e il revisore Toti chiariscono che il momento è delicato e che potrebbe 

essere pericoloso convertire il tasso ora, quando i tassi potrebbero calare e quindi fissarsi su un tasso alto, 

mentre nel futuro i tassi potrebbero calare. Inoltre è necessario tenere conto che la scelta del tasso variabile 

è stata utile per tutto il tempo in cui i tassi sono stati a zero.  

Il socio Paolini chiede un chiarimento sulle pulizie che non sono adeguate. Il Presidente Danelone comunica 

che il contratto con l’attuale cooperativa di pulizie è stato revocato, ma scadrà a giugno. Il Consiglio sta 

valutando a chi affidare l’incarico. Il Presidente ricorda che la sede, attualmente, viene anche utilizzata in 

modo maggiore e quindi sarà opportuno chiedere una pulizia più estesa alla prossima cooperativa. Il 

Presidente ricorda che la sede, comunque, richiede frequenti spese di manutenzione perché ha un’età che 

lo richiede. 

La socia Novelli chiede un chiarimento sul 5 per mille. Il Presidente riporta che non ci sono ancora effetti per 

il contributi dato per i redditi a far data dal 2021. 

La socia Rocco chiede che le iniziative vengano inoltrate anche con email per i soci che non hanno FB o che 

non fanno parte della chat whatsapp. La richiesta viene accolta e il consigliere Diacoli specifica che si sta 

provvedendo al riordino e alla riorganizzazione degli elenchi. 

Il Presidente ricorda l’iniziativa “Supporta un socio giovane” rivolta ai nuovi iscritti under 25.  

La socia Dreossi richiede un chiarimento sulle lettere di convocazione all’assemblea. Il Tesoriere ricorda che 

si sono riscontrati problemi con le Poste e con i tempi di consegna della corrispondenza, ma precisa che è 

sufficiente la convocazione con una delle forme previste nello statuto. 

Il Bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

4. Programma delle attività sociali 2023; 

Viene data lettura del Bilancio di previsione 2023.  



La vicepresidente Gorgone illustra una relazione sulle iniziative del 2023 a corredo del Bilancio di previsione. 

Viene ricordata l’importanza del ruolo della Somsi, si indica che le relazioni esterne sono importanti e 

arricchiscono. Viene preannunciato brevemente che la rassegna “Incontri 2023” avrà come tema il 

cambiamento climatico e che collaboreremo con Marzio Mian, giornalista che già ha supportato 

l’associazione nel 2022. Si comunica che a breve inizierà un corso di orientamento al lavoro organizzato da 

Paolo Moro. A maggio riprenderanno gli incontri di “Maggio Scienza” grazie alla collaborazione della socia 

Maria Cristina Novelli. Si consolidano le collaborazioni con gli enti e le realtà del territorio come Mittelfest, 

ANPI, Associazione Sergio Gaggia e con il Museo Nazionale cittadino. Viene ricordato che la Somsi parteciperà 

al Palio di San Donato. La consigliera ringrazia tutti i componenti del CdA per la collaborazione e il clima 

collaborativo.  

Il socio Pascolini ricorda dell’importanza dei bandi della Fondazione Friuli per eventuali iniziative. 

 

5. Bilancio di previsione 2023 - lettura e approvazione; 

Il Bilancio di Previsione viene approvato all’unanimità. 

 

6. Varie ed eventuali. 

Non ci sono altri argomenti.  

L’Assemblea si chiude alle 11:35 e il Presidente invita tutti i soci presenti alla bicchierata al terzo piano. 

 

 

 

 

 


